Lettre ouverte au CSA

Malgré notre lettre en RAR du 18 décembre 2017 (N° 1A 139 542 3665 4), nous sommes toujours sans réponse de votre part....

Madame Georgette ELGEY et Madame la Médiatrice des programmes de France-Télévision, ont eu la courtoisie de nous répondre.

Voici à nouveau un lien qui prouve ce que nous avançons : http://oran1962.free.fr/Falsification-gaulliste.html

Nous aimerions connaître votre point de vue à ce sujet, et nous espérons que le retard à nous répondre, n'est dû uniquement qu' à votre souci de vérifier nos arguments.

Toulon, le 18 décembre 2017

Conseil Supérieur de l'Audiovisuel Tour Mirabeau 39-43 Quai André Citroën 75739 Paris-Cedex 15

Monsieur le Directeur du CSA,

Nous vous prions de prendre connaissance des 2 courriers-joints adressés à Madame Georgette ELGEY et à Monsieur le Médiateur de la Cinq.

Vous comprendrez qu'étant les derniers témoins vivants de cette dramatique époque, nous ne pouvons accepter que de telles affirmations non vérifiées, puissent être diffusées sur une chaine publique de Télévision. (08 janvier 2017)

Vous avez tous les éléments en main pour juger de notre volonté de rétablir la Vérité Historique.

Dans quelques années nous ne serons plus là, pour nous opposer à une telle désinformation.

Aussi, votre réponse rapide est fortement souhaitée.

Nous vous prions de croire Monsieur à nos salutations respectueuses.

Hervé CUESTA, Président.